
El Hablaganados 360: Pensamientos ambulantes en un día de verano caliente

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado
Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. John S. Ballard,
Dickinson State University

Algunos días se han hecho realmente para hacer nada, lo que está bien. Algunos dirían que es una buena indicación de que uno necesita adquirir una vida, pero esto no es verdad porque todos tenemos una vida.

Sí tenemos una vida aparte de los negocios, pero el negocio en sí no es una vida. Muchos discutirían, pero hoy vamos a dejar que pasen unos pensamientos ambulantes.

Fayette de la publicación AgWeek llamó para ofrecer entradas a un concierto en la feria del estado. Le agradezco a oferta, pero tuve que preguntar quién iba a cantar, lo que es un síntoma de sobrecargo.

Para muchos de nosotros, el statu quo no se acepta. Hay un deseo persistente de adelantarse a pesar de las consecuencias.

La consecuencia más certera de pensar parece ser cuestionar por qué la tecnología no se implementó o por qué las cosas simplemente no se cumplen. Es posible que las cosas sí se cumplieran pero uno no lo sabría.

Este día que acaba de pasar era uno que empezó, continuó y quedaba húmedo, algo poco común para esta parte de Dakota de Norte. De hecho le pregunté a un señor en un restaurante si estábamos de verdad en el suroeste de North Dakota. El opinó que no.

Cuando las cosas no suceden cómo deben suceder o las cosas no se alinean correctamente, el querer de hacer cosas nuevas se disminuye.

Lo viejo, lo ensayado y lo probado llenan los huecos y hacen cerrarse el día y es buena hora para retirarse a lo favorito o a lo conocido. Y aun entonces las cosas pueden no salir bien.

En el periódico de esta mañana, el columnista Tony Bender escribió que él no sabe siempre quién queda con vida y quién no. Sus comentarios, que son básicamente ciertos, me hicieron sonreír. Cuando nada marcha bien, la verdad cruda puede ser cómica.

La velocidad de negocio sí deja a la gente en el polvo. Es posible que olvidemos y necesitemos frenar un poco para darse cuenta de que nuestro ganado u otra empresa puede dejar mucho atrás.

Es posible que la semana haya sido demasiado atrejada. Cuando vino la llamada en cuanto a qué tipo de equipo de colección de muestras necesitábamos para las novillas de reemplazo, tuve que dejar esperar al llamador. ¿Era el equipo de pelo o el de tejido que necesitábamos?

En realidad no he tenido tiempo para digerir ni pensar de

nuevo todo lo que se presentó en la reunión de la Federación para el Mejoramiento del Ganado y un pensamiento ambulante de los 60.000 pares básicos sigue reapareciendo. La tecnología viene más rápidamente que nuestro entendimiento.

El hecho permanece, cuando un relámpago golpeó el toro hace unos días, todos sus pares básicos numerosos se acabaron. Un porvenir semejante le esperó el toro que saltó la cerca y se quebró exitosamente la pierna.

Esto fue seguido por una llamada en cuanto a una vaca con pata podrida. Entonces llegó un comentario sobre la necesidad de llevar los caballos a cortarles las uñas.

Entre los toros muertos, sí recibimos unos miles de dólares por unos novillos habíamos cosechado recientemente. Cada día que transcurre es un día menos en que los novillos restantes que vamos a cosechar va a morir. Esto ciertamente es un suceso que ocurre raramente, pero si sucede, y perderíamos una buena cantidad de ingresos dados los dólares que pagan hoy en día por un animal gordo.

Bueno, todavía no estoy seguro cuál equipo necesitamos para las novillas de reemplazo, pero voy a averiguar. Por ahora, es solamente un día de verano lento y me voy para casa. Espero que Tony lo haga también y gracias, Fayette, por pensar en nosotros.

Si el día ha traído un mensaje es que un día así es muy bueno. Y, así es la vida.

Espero que usted encuentre todas sus etiquetas de oreja(caravanas).

Sus comentarios siempre son bienvenidos en www.BeefTalk.com. Para más información, póngase en contacto con el North Dakota Beef Cattle Improvement Association(la Asociación de Mejoramiento de la Carne de Res de North Dakota 1133 State Avenue, Dickinson, ND 58601 o vaya a www.CHAPS2000.com en la Red Internet.

Fuente: Kris Ringwall, (701) 483-2348, ext 103,
kringwal@ndsuent.nodak.edu

Redactor: Rich Mattern, (701) 231-6136,
richard.mattern@ndsu.edu

